



Protokoll der 6. Sitzung am 09.01.2023

Sitzungsleitung: Benedikt Franz

Protokoll: Lena Höhmann

Anwesend: Benedikt Franz, Nick Helmers, Lena Höhmann, Alina Kuna, Pia Objartel, Nico Schötz

Nicht anwesend: Tobias Kresse (entschuldigt)

Gast: Carl Meinhof

Sitzungszeit: 12.15 – 13.40 Uhr

TOP 1 – Feststellung der Beschlussfähigkeit

Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt, mit anwesenden 6 von 7 gewählten Personen.

TOP 2 – Eröffnung mit Losung und Tischgebet

Benedikt Franz liest die Losung und spricht ein Gebet.

TOP 3 – Beschluss der Tagesordnung

Die Tagesordnung wird ohne Gegenstimmen angenommen.

TOP 4 – Finanzen

- Lena Höhmann präsentiert die Abrechnung des Herbstballs und der Adventsfeier sowie eine Aufstellung der momentanen Finanzen.
 - o Von den beantragten Geldern beim Förderverein werden nur 150€ in Anspruch genommen werden.
 - o Alle werden gebeten, zu kontrollieren, welche eingereichten Zahlungsaufträge noch nicht überwiesen wurden, sodass ein genauere Finanzstand ermittelt werden kann.
 - o Pia Objartel wird gebeten, den Beleg für die Getränke der Adventsfeier nachzureichen, sodass der Förderverein eine Spendenquittung erstellen kann

TOP 5 – Theosalon

- Wir werden die FSR_T-Shirts tragen
 - o Lena Höhmanns T-Shirt ist noch nicht da → Nick Helmers kümmert sich
- Vorherige Veranstaltung am Dienstag: Eröffnung eines Forschungsprojektes
 - o Für die Studierenden ist der Besuch beider Veranstaltungen möglich
- Finanzierung des Theosalon erfolgt über unseren Förderverein
- Benedikt Franz und Alina Kuna informieren den FSR kurzfristig, wo noch Unterstützung gebraucht wird

TOP 6 – SETH

- Durch terminliche Gründe kann niemand aus dem FSR am Seth teilnehmen
- Es wird im Newsletter angeboten, dass jemand aus der Studierendenschaft fahren kann

TOP 7 – Adventsfeier

- Es wird Dank für die Unterstützung geäußert und ein positives Gesamtfazit gezogen
- Verbesserungsvorschlag: Schon während des Programmes Getränke
 - o Wäre möglich gewesen, aber es hatte sich niemand bedient
 - o

Alina Kuna verlässt die Sitzung um 12.45.

TOP 8 – Sonstiges

- Carl Meinhof schlägt Skat-Turnier vor
 - o Pia Objartel, Benedikt Franz und Nico Schötz haben Interesse, dieses zu organisieren

- Herbst-/ Winterball
 - o Führen wir ihn überhaupt durch?
 - o Wer kann sich drum kümmern?
 - o Machen wir Party oder Ball?
 - Z.B. Programm und Essen bei Ball aufwendig
 - Veranstaltung nur für Studierende?
 - Vielleicht jährlich wechselnd
 - Pia Objartel erkundigt sich bei anderen FSREN/ Referaten, wie viel Aufwand eine Party ist
 - Wenn wenig klassisch Tanzen wollen, brauchen wir dann einen Ball?
 - Oder beides? Für verschiedene Zielgruppen?
 - Oder gehobenerer Tanzveranstaltung ohne Essen?
 - o Studierendenschaft ist nicht/wenig bereit, sich aktiv einzubringen
 - Kann man sie irgendwie motivieren? Z.B. Ticketnachlass
- Umfrage zu Wahrnehmung und Aufgaben der Fachschaft wird von Lena Höhmann erstellt
- Wir müssen eine Vollversammlung im neuen Semester durchführen z.B. 19.04.23
 - o Pia Objartel fragt bei Sekretärinnen nach, ob der Termin passt
- Bericht Toiletten
 - o Lena Höhmann berichtet von den Antworten auf die gestellten Anfragen:
 - An welchen Standorten es Tampons gibt, bemisst sich anhand der Größe der Standorte. Eine Ausweitung der Standorte ist nicht geplant.
 - Verschmutzungen oder Probleme bei den Toiletten im UHG sollen direkt unter dez4-reinigung@uni-jena.de gemeldet werden.
 - o Es wird überlegt, ob wir uns als FSR um die zur Verfügung Stellung von kostenlosen Hygieneartikeln in unsrer Fakultät kümmern. Die Abstimmung und Planung dazu wird auf die nächste Sitzung verschoben.
- Nächste Termine: 23.01. und 6.2.

Benedikt Franz schließt die Sitzung um 13.40 Uhr.

Herzliche Grüße,
FSR Theologie